

L'importance et la force de notre partenariat économique bilatéral, qui permet la conclusion d'accords comme ceux que je viens de mentionner – expliquent pourquoi notre premier ministre, le très honorable Jean Chrétien, a fait de l'Indonésie l'une des principales destinations de la mission « Équipe Canada » qu'il projette de diriger en Asie du Sud et du Sud-Est au début de l'an prochain. Lui aussi était déterminé à revenir à Djakarta lorsqu'il a vu le potentiel impressionnant de votre pays lors des réunions de l'APEC de novembre 1994.

J'ai été enchanté lorsque le premier ministre m'a dit avoir accepté l'invitation que le président Suharto lui avait faite de visiter l'Indonésie lors de leur rencontre du mois dernier à New York.

En dirigeant une importante délégation de représentants des gouvernements fédéral et provinciaux et de gens d'affaires en Indonésie, le premier ministre espère pouvoir finaliser plusieurs des accords bilatéraux et des initiatives en matière de commerce, d'investissement et de technologie que j'ai mentionnés aujourd'hui.

La mission « Équipe Canada » du premier ministre sera la plus grosse délégation commerciale canadienne à visiter l'Indonésie. Elle comprendra des centaines de grands dirigeants de firmes canadiennes, qui sont tous déterminés à élargir les relations d'affaires avec des partenaires et clients locaux ou, dans certains cas, à établir de telles relations.

Le concept « Équipe Canada » suppose par définition une synchronisation des efforts de nos secteurs public et privé. Cette mission illustrera la priorité que le Canada attache à ses relations avec l'Indonésie et avec la région Asie-Pacifique à l'aube du XXI^e siècle – que plusieurs analystes appellent le Siècle du Pacifique.

J'ai bien hâte de me joindre au premier ministre pour sa visite en janvier.

Ce sera alors ma quatrième visite en Indonésie en quinze mois.

La mission de l'Équipe Canada en Indonésie cimentera nos liens économiques croissants en contribuant à promouvoir nombre des initiatives sur la technologie, les ressources naturelles et la mise en valeur des ressources humaines dans lesquelles plusieurs d'entre vous ici aujourd'hui êtes activement engagés.

Pendant sa visite, le premier ministre inaugurera aussi le nouveau Centre canadien de l'éducation à Djakarta. Ce Centre, qui fera la promotion du Canada comme destination des étudiants indonésiens qui souhaitent recevoir une éducation ou une formation postsecondaire et supérieure à l'étranger, contribuera